

Un cycle d'activités de solidarité avec Cuba prend fin en République Dominicaine



Saint Domingue, 11 octobre (RHC/PL).- Une conférence sur « L'actualité politique des idées du Ché » a fermé un cycle d'activités de la Campagne Dominicaine de Solidarité avec Cuba.

Cette conférence a été le couronnement d'un mois d'activités en faveur de la libération des 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis: Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero.

Elle a également salué la Journée Mondiale de Solidarité avec Cuba et commémoré le 47e anniversaire de l'assassinat de Ché Guevara en Bolivie.

Ces thèmes ont été abordés par Alfonso Torres, président de la Campagne Dominicaine de Solidarité avec Cuba et Elisa Martínez, Consul de Cuba en République Dominicaine. Le nouvel ambassadeur de Cuba dans ce pays, Carlos de la Nuez y a été présenté.

La conférence a été donnée dans la Bibliothèque Pedro Mir de l'Université Autonome de Saint Domingue par le philosophe, historien et écrivain cubain, Eliades Acosta, qui a rappelé que le Ché n'est pas une mode, mais une attitude face à la vie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/36177-un-cycle-dactivites-de-solidarite-avec-cuba-prend-fin-en-republique-dominicaine>



Radio Habana Cuba